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Minuta da Ata da 2.ª Reunião Ordinária da CT-Indústria - 15/10/2008 -9h 30min.
Centro das Indústrias do Estado de São Paulo – Americana

Membros presentes
ALOMAN Humberto Ávila Cruz (T)
ABCON Cristofer Alexandre Alves (T)
ABCON Adriano Roberto Mendonça (S)
AEAA João Roberto Miranda (T)
AMBEV Márcio Roberto Maran (T)
ASSEMAE Adriana Isenburg (T)
CIESP Americana Lendro Zanini dos Santos (T)
CIESP Americana Marília Gonçalves Barbieri (S)
CIESP Indaiatuba Genilson de Souza (T)
CIESP Piracicaba Homero Scarso (T)
CIESP Jundiaí Roberto Polga (T)
CIESP Sta Barbara Sérgio Ojima (T)
CIESP Sta Bárbara Rogério Bosco(S)
Consórcio PCJ Dalto Fávero Brocchi (T)
Consórcio PCJ Alexandre Villela (S)
Eleikeroz Emilson Zorzi (T)
FIESP Anicia Aparecida Pio (T)
FIESP Luiz Carlos Alvares Marques (S)
FUNDITUBA Luiz Henrique Furlan (T)
FUNDITUBA Almir dos Santos (S)
Miracema Nuodex André Alexandre Berteli (T)
Sind Rural Jundiaí Wilson Bonança (T)
TECH FILTER Douglas Silveira Moraes (S)
Treibacher Robson Vale (T)
Treibacher Gabrila Cabanas (S)
ÚNICA Luciana Zoteli(S)

Membros Ausentes com Justificativa
CIESP Campinas Mauro José Lauro (T)
CIESP Jundiaí Gil Azoni (S)
Tech Filter Douglas Silveira Morais (S)
CIESP Rio Claro Danúsio Diniz
São Martinho João Prudenciatti (S)
ÚNICA André Elia Neto (T)
ASSEMAE Adriana Isemburg (T)
RB Recursos Hídricos Roberta Rodrigues (T)
RB Recursos Hídricos Luiz Nascimento (S)
Vicunha Têxtil Raquel Alvin (T)
UNILEVER Jorge Lima
MAGAL Sérgio Sbroglio (T)

Membros Ausentes sem justificativa

DAE S.A Eduardo Pereira (T)
DAE S.A Maria Auxiliadora Dib (S)
DAE Sta BÁRBARA Antônio Fornasari (T)
DAE Sta BARBARA Marcel Secomandi (S)
RIGESA Fernando Nery (T)
RIGESA Erico Polli (S)
SEESP-Piracicaba Artur Tavares (T)
SEESP-Piracicaba Walter Becari (S)
SIMESP Tarcisio Mascarim (T)
SIMESP José Vaz (S)
VCP Priscila Rocha (T)
VCP Celso Tsutsumi (S)

Convidados
Globo Química S/A João Carlos Leme
FIESP/CIESP Rubens Toledo
Sinditec Leonardo Sant Ana
UNISAL Marta Junk
CIESP Americana Priscila Silva
OBER     Edison Silva

(T) - Titular         (S) Suplente           (R)
Representante

1. Pauta :  A pauta e a convocação da reunião foram
enviadas aos presentes por meio de mensagem
eletrônica.Após votação foi aprovada com modificações, a
1ª  foi o pedido para sustar a colocação na coluna de
membros ausentes sem justificativa as pessoas que não
vieram mas a entidade estava representada, ou pelo titular ou
pelo suplente. Acatada a sugestão. Após consulta ao Dr. Léo
Urbano da secretaria PCJ, a ata anterior será modificada com
as supressões. Também será modificada a colocação do
nome do representante da ELEIKEIROZ, colocado
erroneamente pelo coordenador. 2. Abertura, A abertura
dos trabalhos foi feita pelo Coordenador, Sr. Polga, que
falou sobre o plano de bacias que esta sendo elaborado e fez
uma breve explanação sobre a questão do reenquadramento
dos corpos d’água. Pediu especial atenção dos industriais
para isto e passou a palavra para a Profª Anícia, da FIESP
que também falou sobre uma avaliação a ser feita pelas
indústrias do impacto que isto acarretará em seus custos.
Sugeriu um trabalho de levantamento das indústrias que tem
seus “sites” em rios a serem reenquadrados e de posse destas
informações promoverem reuniões para buscar informações
sobre o impacto que isto trará. O Sr. Alexandre, do
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consórcio PCJ, pediu especial atenção nos prazos para que
as propostas sejam apresentadas para a COBRAPE, empresa
contratada para elaborar o trabalho. Foi apresentada a
proposta pela Profª Anícia de se montar um grupo de
trabalho que possa estar focando esta questão e o grupo foi
constituído pelas seguintes pessoas: Sra. Marília do CIESP
de Americana, Sr. Luiz da ELEIKEIROZ, Sr. Leonardo da
Guainumby, Sra. Adriana da ASSEMAE, Sr. Alexandre do
consórcio das bacias e Sr. Homero do CIESP de Piracicaba.
O grupo fará sua própria agenda e estará se reunindo
conforme lhes for conveniente. A 1ª reunião será feita no dia
23/10 na sede do consórcio em Americana 4. Andamento
dos trabalhos das vertentes da CT-Ind: 1ª – O Sr. Roberto
fez um breve relato do que já foi feito em relação às três
vertentes; na questão do mapeamento dos corpos d’água foi
feito o contato com o coordenador da CT-AS que estará
falando com o Sr.Moretti para a participação de dois
membros da CT-Ind. O Sr. Roberto conversou com o Sr.
Bernardes no dia 17 em Piracicaba e cobrou dele um
retorno. s. 2ª- Desenvolver uma PPP visando captar recursos
da cobrança para obras em ETE nas bacias. O Sr. Roberto
falou que a reunião feita no DAE Jundiaí foi feita e não se
iniciou nenhum projeto, apesar da anuência dos participantes
para fazê-lo, em função de uma conversa que já foi feita com
o Sr. Domenico da CETESB em Jundiaí. O grupo será
posicionado sobre a conversa e após isto será tomada uma
decisão sobre a possível PPP. 3ª Acompanhamento da
construção do barramento do Rio Piraí . O Sr. Furlan,
passada às eleições, estará voltando com o assunto após a
posse do futuro prefeito de Indaiatuba, Cabreúva e Salto.
Outros Assuntos: A palavra foi passada para o Sr. Dalto do
consórcio que falou sobre o plano das bacias que trata do
reenquadramento dos corpos de água nas bacias até 2.020 e
colocou o consórcio à disposição do grupo para ajudar no
que for preciso 8. Encerramento:  Foi passada a palavra aos
presentes e não havendo nenhuma manifestação, foi dada
por encerrada a reunião.

Roberto Polga
Coordenador da CT-Indústria


